

# Neuer Weg

ORGAN DES ZENTRALKOMITEES DER SED FÜR FRAGEN DES PARTEILEBENS

Nr. 16/1963

## Aufgaben der Partei in der Vorbereitung der Wahlen

**Aus dem Referat des Genossen ALBERT NORDEN, Mitglied  
des Politbüros, auf dem 3. Plenum des Zentralkomitees**

Außerordentlich wichtige Aufgaben haben die leitenden Parteiorgane und Parteiorganisationen bei der Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zur Volkskammer und zu den Bezirkstagen zu erfüllen. Für die Partei, für jedes Mitglied und jeden Kandidaten wird die kommende Periode eine neue große Bewährung sein.

Zum ersten Male finden Volkswahlen statt, nachdem die Partei zur Leitung ihrer Arbeit nach dem Produktionsprinzip übergegangen ist. Das ermöglicht uns, mit größerer Wissenschaftlichkeit zu leiten und eng verbunden mit dem Leben der Bevölkerung unsere Arbeit durchzuführen.

Es kommt darauf an, die Initiative und Tatkraft der Werktätigen in Industrie und Landwirtschaft zur allseitigen Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1963 mit der Vorbereitung und Durchführung der Wahlen zur Volkskammer und den Bezirkstagen zu verbinden.

In den Mittelpunkt der massenpolitischen Arbeit stellen wir den Kampf um die Erreichung des wissenschaftlich-technischen Höchststandes bei den Erzeugnissen und in der Produktion sowie die Sicherung der Ernteeinbringung unter Einbeziehung der breitesten Teile der Bevölkerung. Allen Werktätigen sind durch umfassende Überzeugungsarbeit die vom VI. Parteitag gestellten ökonomischen Aufgaben nahezubringen, so wie sie auf der Wirtschaftskonferenz des ZK und des Ministerrates erklärt wurden. Dabei sollte besonders ihre Bedeutung für die weitere Stärkung der DDR als Voraussetzung für die Hebung des Lebensstandards der Bevölkerung herausgearbeitet werden. In der täglichen Auseinandersetzung wollen wir gleichzeitig die reaktionäre, bürgerliche Ideologie entlarven und rückständige, hemmende Auffassungen überwinden.

Der Schlüssel für die schnelle Steigerung der Arbeitsproduktivität und die Erhöhung des Anteils von Erzeugnissen von hoher Qualität ist die umfassende Förderung der sozialistischen Gemeinschaftsarbeit. Das wird helfen, alle qualitativen Kennziffern des Staatsplanes zu erreichen und zu überbieten, eine hohe Qualität, niedrige Kosten und einen hohen Gewinn zu sichern.

Alle diese Maßnahmen sollen so durchgeführt werden, daß in der Wahlbewegung und für die Zukunft das Vertrauensverhältnis zwischen unserer Bevölkerung und unserem Staat weiter gefestigt und breiteste Kreise des Volkes in die Leitung von Staat, Wirtschaft und Kultur einbezogen werden. Dann fin-